

Message du 17 octobre 2019 à 13Hé(

Bonjour,

Habitant à Villiers le Morhier depuis de nombreuses années, je suis fermement opposé à la création d'une installation de concassage-criblage-lavage de béton, ainsi qu'au transit de déchets et matériaux inertes sur ma commune . Sensible à la sécurité des habitants de notre village, notamment la sécurité des enfants, je suis également inquiet quant à l'impact écologique sur l'environnement local , aux nuisances sonores (la carrière est proche d'habitations mais aussi de l'école) par le bruit des machines et du trafic, poussières et autres désagréments, nous entendons déjà beaucoup les bruits venant du chenil. A l'avenir nos maisons ne pourront plus être vendues d'où mort de notre village.